



## Alejandro Armenta y Santiago Creel quedan como presidentes en Senado y Diputados



Previo a la instalación del periodo ordinario de sesiones en el Congreso de la Unión, la Cámara de Diputados y el Senado de la República estrenaron presidentes de sus respectivas mesas directivas: Santiago Creel en la primera y Alejandro Armenta en la Cámara alta.

Por unanimidad, los diputados eligieron al panista Santiago Creel como presidente de la Mesa Directiva de San Lázaro. Ello, tras un acuerdo que incluye que el morenista Ignacio Mier será el nuevo presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo).

Con 455 votos a favor, 2 abstenciones y 0 en contra, también fueron elegidos como vicepresidentes Karla Almazán, Nohemí Ayala, Marcela Guerra, y como secretarías, Zaraí Núñez, Guadalupe Guerrero, María del Carmen Pinete, Magdalena Socorro Núñez y Camarena Chávez.

Tras tomar protesta, Creel dijo que está consiente del enorme compromiso que tendrá para garantizar la unidad de la Cámara de Diputados y los derechos constitucionales de todos los legisladores.

[Alejandro Armenta y Santiago Creel quedan como presidentes en Senado y Diputados \(forbes.com.mx\)](https://forbes.com.mx)